



Campagne de recrutement d'Attaché Temporaire d'Enseignement et de Recherche 2026

FICHE DE DEMANDE DE PUBLICATION

Composante : Faculté de droit et d'économie de la Martinique

Localisation : Campus de Schoelcher, Martinique

Identification du poste

Nature du poste (PR, MCF, ATER) : ATER

N° du poste : **MCF 008**

Section (s) du CNU : 04

Intitulé (s) de la ou des section (s) : Science politique

Etat du poste

V : vacant

Date de la vacance : 31 août 2026

SV : susceptible d'être vacant

Motif de la vacance : détachement d'un titulaire

Quotité de recrutement : 100 %

50 %

Date de nomination : 1^{er} septembre 2026

Profil du poste pour publication dans l'application Galaxie (ALTAIR) :

Science politique, sociologie politique

ARGUMENTAIRE

Département	Laboratoire
<ul style="list-style-type: none">□ Profil :□ Département d'enseignement : Droit et science politique□ Lieu d'exercice : Martinique□ Nom du directeur de département : Fred Constant□ Tél. du directeur de département : 05.96.72.73.75Email du Directeur de département : fred.constant@univ-antilles.fr	<ul style="list-style-type: none">□ Nom du laboratoire : PHEEAC□ Lieu d'exercice : Martinique□ Nom du directeur du laboratoire : Jean-Raphaël Gros-Désormeaux□ Tél. du directeur du laboratoire : 05.96.72.74.17Email du Directeur du laboratoire : Jean-Raphael.gros-desormeaux@cnrs.fr

Autres informations :

□ *Compétences particulières requises :*

Le recrutement de l'ATER est principalement destiné à répondre aux besoins pédagogiques générés par la nouvelle maquette du diplôme de licence de science politique, issue du dernier processus d'accréditation. Il sera donc attendu que la personne recrutée effectue ses enseignements sous la forme de TD et de cours magistraux, de la L1 à la L3 de science politique.

Le service à prévoir étant susceptible de comporter une part importante de cours magistraux, les dossiers de candidat.e.s déjà titulaires de leur doctorat, ou dont le manuscrit de thèse sera finalisé à la rentrée 2026, seront privilégiés.

Laboratoire (s) d'accueil :

Fondé en 1982 sous l'appellation de Centre de recherche sur les pouvoirs locaux dans la Caraïbe (CRPLC), le laboratoire est associé au CNRS depuis 1988. Il a pris en 2017 le nom de Laboratoire caribéen de sciences sociales (LC2S), puis en 2024, celui de PHEEAC (Pouvoirs Histoire Esclavages Environnement Atlantique Caraïbe). Aujourd'hui, l'UMR PHEEAC se positionne comme un pôle d'excellence dans l'étude des dynamiques sociopolitiques, juridiques, économiques et environnementales de l'espace Atlantique-Caraïbe. Sa trajectoire de recherche vise à mieux comprendre les interconnexions entre les contextes locaux et les dynamiques globales, notamment dans les sociétés post-esclavagistes qui font face à des défis environnementaux majeurs. L'UMR adopte une approche résolument interdisciplinaire, ancrée dans une coopération internationale solide, tout en restant profondément enracinée dans les réalités locales. Cette démarche se concrétise par un double mouvement : d'une part, l'internationalisation des problématiques de recherche locales pour les inscrire dans un cadre global, et d'autre part, la territorialisation des questions internationales en analysant leurs impacts spécifiques sur l'espace Atlantique-Caraïbe.

Personnes à contacter :

Président de section science politique : fredconstant@hotmail.com

Date : 23 septembre 2025

Signature du Directeur ou Doyen de la composante :

